
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1364/2019 der SPD-Stadtratsfraktion betreffend Räume für die 
Gewichtheber des AC Weisenau (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
1. Welche Alternativen für die Kraftsportler werden derzeit von der Verwaltung geprüft? 
 
Aktuell wird eine Lösungsmöglichkeit in Ortsnähe zum derzeitigen Kulturheim geprüft. 
 
 
2. Wann ist mit einem Abschluss der Prüfung zu rechnen? 
 
Dies hängt von den weiteren Planungs- und Realisierungsabläufen ab und kann zum jetzigen 
Zeitpunkt noch nicht konkret genannt werden. Die Verwaltung steht hierzu jedoch weiterhin in 
engem Kontakt mit dem Verein.   
 
 
3. Zu welchem Zeitpunkt können die Athleten das Provisorium verlassen? 
 
Siehe Antwort zu Frage 2. 
 

 
4. Sehen die Planungen eine Lösung nur für den AC Weisenau vor oder werden auch Kapazitä-
ten für weitere Sportvereine/ Gruppierungen geschaffen? 
 
Die Verwaltung prüft eine alternative Lösungsmöglichkeit für den Athleten Club Weisenau und 
nicht für weitere Gruppierungen. 
 
 
 
Mainz, den 23. September 2019 
 
gez. 
 
Günter Beck 
Bürgermeister 


